

SAMBUTAN KEPALA DINAS SOSIAL DIY

KEGIATAN EDUKASI LITERASI KEUANGAN BAGI PENYANDANG DISABILITAS

Assalamualaykum Warahmatulahi Wabarakatuh,

Salam sejahtera bagi kita semua,
Saudara-saudara yang saya hormati

Marilah kita panjatkan puji dan syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena atas rahmat dan karunia-Nya, kita masih diberi kekuatan dan kesehatan sehingga kita dapat hadir ditempat ini untuk melaksanakan acara Edukasi Literasi Keuangan Bagi Penyandang Disabilitas yang diselenggarakan oleh Perkumpulan Penyandang Disabilitas Indonesia.

Bapak/ Ibu yang kami hormati,

Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian kita terhadap perlunya akses keuangan bagi Saudara-saudara kita Penyandang Disabilitas, karena bagi penyandang disabilitas, tantangan dalam mengelola keuangan bisa menjadi lebih kompleks, kami berharap dengan pendekatan yang inklusif dan pengetahuan yang tepat, kita bisa membantu untuk mengatasi hambatan-hambatan tersebut. Acara seperti ini adalah langkah konkret dalam membangun masyarakat yang lebih inklusif dan berkeadilan.

Semoga dengan edukasi literasi keuangan ini tidak hanya menjadi sekadar kumpulan konsep dan informasi tentang bagaimana mengelola uang dengan bijak, tetapi juga tentang memberdayakan individu maupun keluarga penyandang disabilitas untuk mengambil kontrol atas keuangan mereka sendiri, memahami pilihan yang ada, dan merencanakan masa depan yang lebih baik.

Kegiatan ini sejalan dengan komitmen Dinas Sosial DIY dalam menerapkan berbagai kebijakan perlindungan dan pemenuhan hak-hak penyandang disabilitas, diantaranya memberikan bantuan sosial melalui kerjasama dengan Lembaga Kesejahteraan Sosial yang menangani permasalahan penyandang disabilitas, dan melaksanakan tugas rehabilitasi sosial bagi penyandang disabilitas di dalam balai.

Dengan begitu, kegiatan ini merupakan sinergi dari peran kita semua dalam meningkatkan kesejahteraan saudara-saudara kita yang memiliki disabilitas. Ini juga menegaskan bahwa literasi keuangan adalah hak fundamental yang harus diakses oleh semua orang, tanpa terkecuali.

Kami mengucapkan selamat dan terima kasih kepada PDDI atas terselenggaranya kegiatan Edukasi Literasi Keuangan Bagi Penyandang Disabilitas ini dan juga Bapak, Ibu, Saudara-saudara peserta kegiatan ini, semoga dengan pengetahuan dan keterampilan yang telah diperoleh dapat menjadi bekal berharga dalam mengelola keuangan dengan lebih bijak dan mandiri. Sehingga tercipta kestabilan finansial yang lebih baik dan masa depan yang lebih cerah.

Terima kasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.